

Mouvement harmonique - détente

Depuis le mois de novembre, chaque lundi soir de 19 h 30 à 21 h au gymnase Foch de la rue Guynemer venez vous détendre par de la gymnastique douce et de la relaxation.

Cette gymnastique lente dont certains mouvements sont empruntés au Qi-gong et Tai Chi Chuan permet à chacun de retrouver bien-être au-delà des tensions et du stress souvent présents dans le rythme de la vie d'aujourd'hui.

Sous la direction de Claude Dieuzaide, le résultat est un ensemble de mouvements simples à exécuter, à la portée de tous.

N'hésitez pas, venez essayer. Pour tout renseignement appeler au 02.54.43.84.72.

Les cours s'interrompent pendant les vacances scolaires et reprendront le 6 janvier.

Accueil des nouveaux résidents du Quartier

Le vendredi 18 octobre 2002, l'Amicale a invité les nouveaux habitants du Quartier dans la salle de la résidence étudiante Abbé Grégoire Le but de cette rencontre était de faire connaissance, présenter les objectifs de l'Amicale et répondre aux questions. Sur les 70 invitations envoyées, seules 10 familles ont répondu à notre initiative. De façon informelle, conviviale et en toute simplicité, les membres du bureau ont parlé des réalisations de l'amicale, photos et gazette à l'appui. Cette rencontre s'est naturellement terminée autour du verre de l'amitié.

L'Amicale souhaite renouveler l'opération début 2003 avec les nouveaux habitants de la résidence Monet Decroix et des pavillons des rues Lacarde et Jardel, et de tous les autres (alors faites vous connaître).

Le Plessis nouveau est arrivé

Des champs, il n'en reste guère. De mes fenêtres, en regardant vers le sud-ouest, je pouvais contempler la campagne, si proche qu'il me suffisait de tendre la main pour la toucher. Au printemps, j'admirais ce grand arbre, près d'un petit verger. Il était le premier à se parer de sa robe blanche avec ses innombrables petites fleurs. Et puis les soirs d'été, je m'amusais de ces chevreuils qui venaient s'ébattre dans l'herbe fraîchement coupée. De tout cela, je m'en souviens très bien, c'était il y a peu de temps, au siècle dernier, tout juste deux ans. Cette année, je n'ai pas vu ce grand arbre fleurir, il a été arraché. Ou plutôt, comme de nombreux autres, il a été jeté en pâture aux bulldozers. Ho, il y a toujours du bois à regarder, celui des façades de la nouvelle résidence. Ici les terrains sont très humides, propices au développement rapide. Pas vu pousser le lotissement, pas vu pousser la résidence que tout est déjà fini, vendu, inauguré. Une inauguration en grande pompe ce jeudi 21 novembre, mais sélective. C'est une résidence privée, sécurisée, fermée, genre "la cité interdite".

Et les résidents du quartier, les autres, ceux qui chaque matin en ouvrant leurs fenêtres ne voient qu'elle, ceux qui chaque jour vont voir passer 200 véhicules de plus, ne pouvaient-ils pas être conviés à l'inauguration. Et l'Amicale du quartier, elle qui oeuvre aussi pour l'ensemble de la zone du Plessis, oubliée également. Mais le plus étonnant est que les résidents (locataires de la résidence) eux-mêmes ont été volontairement mis à l'écart de cette cérémonie.

N'était-ce pas là l'occasion pour tous de faire connaissance, de se rencontrer et de permettre aux nouveaux résidents de s'intégrer complètement dans ce nouveau quartier. Un peu amer l'auteur sur le coup.

P. BERLOT.

Malgré cet acte de réclusion de la part du promoteur et des élus (les résidents n'y étant pour rien), l'Amicale saura se montrer généreuse, et souhaite la bienvenue à l'ensemble des nouveaux résidents du quartier Saint-Georges.